

Femke Helon est la nouvelle présidente de Fespa Belgium

Jean Van Houtryve, le président de Fespa Belgium, passe le flambeau à Femke Helon, co-propriétaire et chef de la direction de 3Motion. Le passage de flambeau a eu lieu lors du premier congrès de Fespa Belgium à Bruges. «Je quitte le poste le 23 juin, la décision est prise depuis longtemps», déclare Van Houtryve. «J'ai fondé l'association. Cela fait trois ans que je suis président. Il est temps qu'un nouveau président donne

un nouveau tournant». Jean Van Houtryve n'a pas trouvé son rôle de président ennuyeux. «A cause du coronavirus, ce n'était pas facile. Avant la création officielle en 2019, il y avait une certaine résistance de l'industrie, mais nous avons trouvé un bon compromis et un intérêt commun. Je suis fier de l'équipe et de ce que nous avons accompli ensemble. Aujourd'hui, nous avons plus de 80 membres. Nous sommes soute-

nus par 26 sponsors qui croient à notre projet. Nous avons les 'Belgian Car Wrap Masters' sur les rails et il y a le congrès. Dans l'intérêt de la continuité, des travaux ont été menés pour professionnaliser l'équipe. Beaucoup de travail a été accompli, mais il reste encore beaucoup à faire». Avec Femke Helon vient une femme entraînée à la tête de l'association. Helon a été élue «Entrepreneur de l'année» en 2020.



Emy Elleboog

Femke Helon succède à Jean Van Houtryve en tant que présidente de Fespa Belgium.

La Fespa de retour à Munich dès l'an prochain



KDC

La prochaine Fespa aura lieu du 23 au 26 mai 2023 à Munich.

L'association Fespa a publié les dates des FESPA Global Print Expo et European Sign Expo des deux prochaines années. En 2023, les deux salons se tiendront du 23 au 26 mai au Centre des expositions de Munich. La Fespa est en terrain familier dans la capitale bavaroise. Elle s'y est en effet tenue en 1999, 2005, 2010, 2014 et 2019. En 2024, qui est une année Drupa, les deux salons seront avancés au début du printemps: du 19 au 22 mars 2024, au RAI Exhibition Centre d'Amsterdam. Fespa avait déjà opté pour la métropole néerlandaise en 2006,

2009, 2016 et 2021. «Nous sommes heureux d'avoir pu fixer des dates pour nos deux prochains événements en Europe, et nous nous réjouissons de retrouver des lieux d'excellence, testés et éprouvés pour nos exposants et visiteurs», a déclaré Michael Ryan, Head of Global Print Expo FESPA. Le salon de 2024 englobe également Sportswear Pro, l'événement spécialisé dans la production et la décoration de tenues de sports et de loisirs. Le premier Sportswear Pro aurait dû avoir lieu à Madrid en mars 2020, mais a été annulé pour cause de covid.

Fujifilm signe un accord de partenariat avec Papyrus Viscom

Le Japonais Fujifilm annonce la signature d'un partenariat avec Papyrus Viscom pour la vente et la distribution d'imprimantes à plat Acuity Prime dans le Benelux. Papyrus Viscom, à Malines, est une



David Goris, Business Unit Director de Papyrus Viscom, et Olivier Wellens, Sales Manager de Fujifilm Belgium.

filiale du groupe Papyrus. L'entreprise est active dans la vente de supports d'impression et de signalétique au Benelux. «L'Acuity Prime définit une nouvelle référence et constitue un ajout précieux à notre gamme existante d'imprimantes grand format», a déclaré David Goris, Business Unit Manager de Papyrus Viscom Benelux. «Papyrus Viscom peut compter sur une vaste clientèle fidèle», souligne Olivier Wellens, Sales Manager de Fujifilm Belgium. «Sa sensibilité particulière aux besoins et exigences de ses clients la place dans une position idéale pour identifier ceux qui sont les plus susceptibles de tirer le meilleur parti de l'Acuity Prime. Ils pourront ensuite franchir cette étape dans un environnement qui leur est familier et avec des contacts de confiance tant au niveau des ventes que du SAV.»